

Ressort: Entertainment

Ethan Hawke: "Man lernt nur aus Fehlern"

Los Angeles, 05.06.2013, 16:36 Uhr

GDN - US-Schauspieler Ethan Hawke ist sich sicher das man nur aus Fehlern lernt: Auch der Scheidung von Schauspielkollegin Uma Thurman vor neun Jahren kann er mittlerweile etwas Gutes abgewinnen. "Alles, was ich aus dem Zerbrechen meiner ersten Ehe gelernt habe, macht mich zu einem besseren Ehemann", sagte der 42-Jährige dem Magazin "Brigitte" Die Nutznießerin dieses bitteren Lernprozesses ist Hawkes zweite Frau, das ehemalige Kindermädchen Ryan Shawhughes.

"Die Wahrheit ist: Keine Anstrengung der Welt hätte dazu geführt, dass Uma und ich miteinander hätten glücklich werden können. Es war ein geometrisches Problem: Es hat einfach nicht gepasst."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15225/ethan-hawke-man-lernt-nur-aus-fehlern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619